

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Penggunaan media *Power Point* pada pembelajaran IPS dapat meningkatkan aktivitas belajar siswa. Hal ini dapat dibuktikan dari meningkatnya rata-rata nilai pada setiap siklusnya. Nilai rata-rata pada siklus I yaitu 57,29 kemudian meningkat pada siklus II sebesar 65,63 dan meningkat kembali pada siklus III menjadi 78,96. Terjadi peningkatan dari siklus I ke siklus II sebesar 8,34 dan dari siklus II ke III sebesar 13,33.
2. Penggunaan media *Power Point* pada pembelajaran IPS dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Hal tersebut dapat dibuktikan dari nilai hasil belajar siswa yang mengalami peningkatan disetiap siklusnya. Nilai rata-rata hasil belajar siswa juga mengalami peningkatan disetiap siklusnya. Siklus I nilai rata-rata hasil belajar siswa sebesar 66,58. Kemudian pada siklus II nilai rata-rata hasil belajar siswa mengalami peningkatan menjadi 71,67. Siklus III nilai rata-rata hasil belajar siswa kembali mengalami peningkatan menjadi 78,58. Pelaksanaan siklus I persentase ketuntasan siswa sebesar 45,83%, kemudian pada siklus II persentase ketuntasan siswa meningkat menjadi 62,5%, dan pada siklus III

persentase ketuntasan siswa meningkat kembali menjadi 87,5% dari jumlah siswa keseluruhan yaitu 24 orang siswa. Peningkatan dari siklus I ke siklus II sebesar 16,67% dan antara siklus II ke siklus III meningkat kembali sebesar 25%. Hal tersebut menunjukkan bahwa terjadi peningkatan nilai hasil belajar siswa disetiap siklusnya.

## **B. Saran**

Bedasarkan kesimpulan dan temuan data di atas, ada beberapa hal yang perlu diperhatikan antara lain.

### 1. Bagi siswa

Siswa diharapkan untuk dapat lebih meningkatkan keaktifan dan kerajinan dalam mengikuti pembelajaran yang dilakukan. Sehingga nantinya akan sangat bermanfaat bagi siswa sendiri khususnya untuk berpengaruh dalam meningkatnya aktivitas dan hasil belajar yang diperoleh siswa

### 2. Bagi guru

Guru diharapkan dapat memanfaatkan atau membuat media pembelajaran yang bervariasi, menarik dan kreatif sesuai dengan kebutuhannya, agar pembelajaran akan lebih bermakna dan bervariasi. Salah satu media yang dapat digunakan dalam pembelajaran adalah media *Power Point*.

### 3. Bagi sekolah

Sekolah hendaknya dapat menambah sarana dan prasarana pembelajaran yang belum memadai. Harapannya dengan melengkapinya

proses pembelajaran dapat berjalan sesuai dengan tujuan pembelajaran yang diinginkan.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian ini mengkaji tentang perbaikan proses pembelajaran dengan menggunakan media *Power Point*, maka dari itu diharapkan untuk peneliti berikutnya dapat menerapkan media pembelajaran yang sama, dengan harapan hasil yang dicapai dapat lebih baik lagi.